

Lundi 8 juillet 2024

Madame, Monsieur,  
Chers parents,  
Chers élèves et étudiants,

Au terme de cette année scolaire, nous sommes ravis de vous souhaiter un bel été. Que cette période estivale soit riche en ressourcement, joies, découvertes et repos.

Notre année a été marquée par de nombreux projets, voyages et événements pour toute notre communauté éducative : la journée Portes Ouvertes, la semaine et le festival des talents au collège et au lycée, le déploiement du projet Houses ainsi que la Fête de l'école, riche en couleurs et en qualité... Chacun de ces moments forts a été une occasion de convivialité, d'échanges, de rires et de souvenirs inoubliables ! Merci à chacun !

Nous sommes heureux de partager avec vous l'obtention du label Euroscol de la part du ministère de l'éducation nationale qui valorise et reconnaît l'engagement de l'établissement pour son ouverture européenne. Cet engagement s'est particulièrement illustré cette année par l'accroissement sensible des mobilités Erasmus et le partage des expériences vécues à l'internationale.

Par ailleurs, une nouvelle section sportive « Rugby » va être lancée à la rentrée prochaine au collège en partenariat avec le club du Stade Bordelais ainsi qu'une initiation au hockey sur gazon à l'école, offrant ainsi à nos jeunes l'occasion de s'épanouir dans leur sport de prédilection.

Les excellents résultats obtenus aux différents examens de nos unités témoignent de l'implication et du sérieux de nos élèves et étudiants. Un grand bravo à chacun d'eux !

Les initiatives et l'engagement de chaque membre de notre communauté éducative Assomption Sainte Clotilde – élèves, enseignants, personnels et familles – contribuent à faire grandir chacun et à révéler ses talents !

Nous remercions tout particulièrement Madame Katia Schmitz, directrice adjointe du campus, et Madame Caroline Henning, adjointe en pastorale scolaire qui, après de nombreuses années au service de l'établissement, nous quittent pour devenir respectivement directrice du campus La Salle à Clermont-Ferrand et adjointe au directeur diocésain de Nevers. Nous leur souhaitons bonne route vers leurs nouvelles missions et les assurons de toute notre reconnaissance.

À la rentrée, nous accueillerons Monsieur Richard Grille, nouveau chef d'établissement coordinateur. Connaissant parfaitement le réseau Assomption, il souhaite poursuivre l'action initiée ensemble afin de "permettre au jeune d'être acteur de son éducation en encourageant l'estime de soi pour l'inciter à entreprendre", comme l'exprime le projet apostolique et éducatif de l'Assomption (PAEA).

Enfin, à titre personnel et à la veille de commencer une nouvelle mission à la direction de Notre Dame de Mongré à Villefranche-sur-Saône, je tiens en tant que chef d'établissement coordinateur, à vous assurer de toute ma gratitude pour ces années passées ensemble au service des jeunes de notre ensemble scolaire. Je souhaite le meilleur à vos enfants.

Belles vacances à tous !

Bien à vous,

**Madame Céline DUBLANC,**  
Chef d'établissement 1<sup>er</sup> degré  
**Monsieur Jean François BARBIN,**  
Chef d'établissement coordinateur

**Ensemble scolaire Assomption Ste Clotilde**

*Section internationale anglaise – Section sportive d'excellence – Internat filles*

Ecole – Lycée – Campus - 370 Boulevard Wilson - CS 41734 - 33073 BORDEAUX Cedex  
Collège - 9 rue Bel Orme - 33000 BORDEAUX (collège)